

*Kaufhäusern, im Einkaufszentrum des Kooperationsbereiches Berlstedt sowie in der Großstadt-Konsumgenossenschaft Dresden.*

Im Prozeß dieser angestrengten Arbeit haben sich die sozialistische Gemeinschaftsarbeit und die demokratische Mitarbeit der Genossenschaftler, vor allem der ehrenamtlichen Funktionäre in den Verkaufstellenausschüssen, weiterentwickelt. Die Arbeit der Konsumgenossenschaften wird jedoch noch wirksamer, wenn sie noch stärker die Vorschläge der Bevölkerung zur Verbesserung der Versorgung berücksichtigen und die Erfahrungen der Schrittmacher zum Ausgangspunkt der bewußten und schöpferischen Arbeit in den Betrieben und Verbänden machen.

*In den neuen gesellschaftlichen Beziehungen der Mitglieder und der Belegschaften untereinander, ihrem gewachsenen sozialistischen Bewußtsein, ihrer Treue zum sozialistischen Vaterland sehen wir den größten Erfolg in der Arbeit der Konsumgenossenschaften der Deutschen Demokratischen Republik.* Für all das Geschaffene, für diese Leistungen spricht das Zentralkomitee den Belegschaften, den Mitgliedern und den Funktionären Dank und Anerkennung aus.

*Der VII. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands hat die Aufgaben für die Schaffung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik klar umrissen.* Mit der Annahme der neuen, sozialistischen Verfassung wird ein neuer Abschnitt in der Entwicklung der Deutschen Demokratischen Republik eingeleitet. Damit wurde den Konsumgenossenschaften der Deutschen Demokratischen Republik eine große Perspektive eröffnet, und für die Initiative und die schöpferische Tätigkeit in den Betrieben, Konsumgenossenschaften und Verbänden sind neue Maßstäbe gesetzt worden. Die zur Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus zu lösenden Aufgaben erfordern das Denken, den Ideenreichtum, die Tatkraft und die schöpferische Aktivität des ganzen Volkes. In diesem gemeinsamen Schaffensprozeß vollzieht sich die weitere sozialistische Bewußtseinsbildung. Er zwingt zum Nachdenken über die Perspektive, zum Verständnis der gesellschaftlichen Zusammenhänge und zum Streben nach Wissen und höherer Bildung.

*Die Tätigkeit der Konsumgenossenschaften wird vor allem daran gemessen, wie sie durch ihr Warenangebot, die freundliche und sachkundige Bedienung und mit den Dienstleistungen und Kundendiensten eine gute Versorgung der Bevölkerung sichern, wie sie den Einkauf erleich-*